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 Quelles sont les 
grandes orientations 

budgétaires pour 
l’année 2022 ? 

Cet été nous retrouvons les festivités habituelles du village comme les marchés festifs noc-
turnes de producteurs, les animations du 13 juillet, la féria... mais pas seulement ! Nous avons 
de nouvelles propositions comme les marchés «After work» qui, chaque vendredi, donnent la 
possibilité aux actifs de se rendre sur un marché pour profiter de produits locaux, en phase avec 

les nouveaux modes de consommation comme les plats à emporter des foodtrucks et les circuits courts. 
De même, il nous a semblé important de marquer les 400 ans de Molière en accueillant une pièce de théâtre le 30 
juillet prochain en plein air, une première à Saint-Thibéry l’été ! 
En attendant que notre traditionnel et emblèmatique festival de Jazz retrouve un président, la municipalité prend le 
relais en partenariat avec les restaurateurs (la Maison, La Divina, Le différ’Ance, Le 10vin café, l’ Amapola, la Mousse) 
les 13 et 14 août prochains. Des concerts vous seront proposés à partir de 19h dans chaque établissement, puis en 
fin de soirée (vers 23h) dans la cour du presbytère.  Retrouvez toute la programmation des festivités 
plus détaillée au centre de ce journal. Je vous souhaite à tous un bel été ! 

Quelle animations 
sont prévues 

cet été 
à Saint-Thibéry ? 

ACTUALITÉS

ACOUSTIQUE SALLE DES MARIAGES
11 panneaux en plafond et 4 pan-
neaux muraux ont été installés dans 
la salle des mariages (et du conseil 
muniicpal) afin d’améliorer la qualité 
acoustique de la salle. 

TRAVAUX MAIRIE
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À l ’initiative de la Mairie et des Pa-
pilleuses, un marché du soir a vu

le jour sur la place Francis Laurent à 
Saint-Thibéry aux côtés des commer-
çants du coin : La Jardinière, O Comp-
toir Iodé, La Grange des Pains et la 
Brasserie la DifferAnce. 
Chaque vendredi des produits du terroir
Un rendez-vous convivial autour de jolis 
produits de qualité & de terroir. Chaque 
vendredi, de 17h à 20h (21h l’été), le 
marché «After work» vous invite à faire 
vos courses de produits frais & locaux. 
L’essentiel pour votre panier de la semaine
Sur ce marché vous trouverez l’essen-
tiel pour vos courses hebdomadaires :
Le Jardin de Marco avec ses œufs frais, 
son huile d’olive et ses fraises ; la ferme 
Le Colibri avec ses légumes BIO ; la 
Fée Maison avec son couscous maison 
et ses gâteaux orientaux ; le Cantal au 
Soleil avec ses fromages et sa char-
cuterie d’Auvergne ; Coffee Tea & Cie 
avec ses thés, tisanes et cafés fraîche-
ment torréfiés ; O Ptit Stock avec son 

épicerie vrac ambulante 100% BIO ; la 
boucherie Brusa avec ses viandes de 
l’Aveyron ; les Papilleuses avec ses 
vins & bières locales et authentiques....
Chaque vendredi, découvrez égale-
ment la cuisine d’un restaurant itinérant 
(foodtruck).
Plus d’infos ? 
Pour connaître les nouveautés et le 
planning des foodtrucks, abonnez-vous 
à la page facebook “Les Vendredis af-
terworks à Saint-Thibéry”.

RAFFRAÎCHISSEMENT 
DE LA SALLE DES FÊTES

Un programme de rafraîchissement 
de la salle des fêtes a été déployé de-
puis le mois de mai. En préambule les 
services techniques ont créé un local 
pour stocker les tables et chaises. En 
second lieu une entreprise est char-
gée de repeindre la salle et pour ce 
faire, celle-ci est fermée depuis le 22 
juin et ce jusqu’au 17 juillet.

ACCESSIBILITÉ DU BOULODROME
Un accès au boulodrome pour les 
personnes à mobilité réduite a été 
créé : pose de bordures et d’un enro-
bé sur un linéaire de 200 mètres.

After work du vendredi : le nouveau rendez-vous hebdomadaire gourmand

Il y a quelques semaines, la municipalité a constitué un groupe de travail pour
réfléchir sur l’aménagement futur de l’abbaye. Cette commission, pilotée par 

Jean Augé, mairie de Saint-Thibéry, est constituée de membres du conseil mu-
nicipal, de représentants de l’association pour la préservation du patrimoine, de 
Saint-Thibéryens et ponctuellement de techniciens de la communauté d’Agglo 
Hérault Méditerranée. Elle se réunit tous les mois pour confronter les idées et 
les projets.
Lors de sa visite à Saint-Thibéry le 29 juin dernier M. Castoldi, sous-préfet de 
Béziers, a pu découvrir l’abbaye royale et mesurer l’ambitieux réaménagement 
qui est à d’étude. Le maire lui a également fait visiter les points clés du village 
pour illustrer concrétement les différents projets menés par la municipalité.

AGENDA DES FESTIVITÉS 
Cahier détachable au centre

 de ce journal

Pierre Castoldi, sous-préfet de Béziers et Jean Augé, maire

Le projet de réaménagement de l’abbaye commence en pré-
ambule par un travail de réhabilitation, un chantier pharaonique 
compte-tenu de l’état de dégradation avancée de l’édifice. Mais 

je suis convaincu qu’il est nécessaire d’agir car l’abbaye est sans aucun doute 
un atout majeur et identitaire pour le Saint-Thibéry de demain, un potentiel 
architectural et historique incoutournable au cœur de la communauté d’agglo-
mération Hérault Méditerranée. 

Et le projet de 
réaménagement 

de l’abbaye ? 

Oui, les travaux ont commencé, les fondations sont en cours et les premiers 
gros équipements techniques seront livrés après l’été, au cours du dernier 
trimestre 2022. 

Les travaux du 
nouveau centre 

de tri ont-ils 
débuté  ? 
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CADRE DE VIE

QUALITÉ DE L’EAU

Le rapport sur la qualité de 
l'eau distribuée à Saint-Thibé-
ry indique qu’elle est de bonne 
qualité bactériologique. Ce 
rapport de l’ARS (Agence Ré-
gionale de Santé Occitanie) 
est consultable sur le site inter-
net de la commune.

Gestionnaire : 
Ca. Hérault Méditerranée 

L’entretien des espaces
verts est un service mu-

tualisé de l’agglo Hérault Mé-
diterranée. L’entretien des 
communes du territoire est 
planifié : chaque semaine un 
jour de désherbage méca-
nique est prévu sur la voirie 
dans la commune, mais aus-
si d’autres interventions : ré-
cemment le fort, le jardin des 
yuccas, les plates-bandes de 
l’avenue Général-De-Gaulle, 
l’aire de pique-nique de la 
route de Montblanc, l’aire de jeux Alexandra Rosenfeld ont été fauchées, les zones en-
herbées et l’aire de jeux du Caritat ont été traitées. Le stade est régulièrement entretenu. 
Si vous observez des zones de l’espace public qui nécessiteraient une intervention, 
vous pouvez contacter José Belmonte, adjoint à l’environnement, à la propreté et au 
développement durable, par mail : j.belmonte@saint-thibery.fr ou en contactant l’accueil 
de la mairie.

LE BUDGET DE LA COMMUNE

Rappel de la structure d’un budget communal
La section de fonctionnement 
Regroupe l'ensemble des dépenses et des recettes néces-
saires au fonctionnement courant et récurrent des services 
communaux. 
▶ Les dépenses de fonctionnement sont constituées des

charges de personnel, l'entretien et les consommations 
fluides des bâtiments communaux, les achats de matières 
premières et de fournitures, les prestations de services, 
les subventions versées aux associations et les intérêts 
des emprunts à payer. 

▶ Les recettes de fonctionnement correspondent principale-
ment aux impôts locaux, aux sommes encaissées au titre
des prestations fournies à la population (services périsco-
laires, locations de salles…) et aux dotations versées par
l'Etat.

Au 31 décembre 2021, 
l'encours de la dette de la commune 

s’établit à : 2 194 282 €  

Répartition des dépenses 2021 pour 100€

La section d’investissement
Regroupe les projets d’investissement de la commune. 
▶ Les dépenses de cette section font varier durablement

la valeur ou la consistance du patrimoine de la collectivi-
té. Il s’agit notamment des acquisitions de mobiliers, de
matériel, d’informatique, de véhicules, de biens immobi-
liers ainsi que les études et les travaux réalisés soit sur
des structures déjà existantes, soit sur des structures
en cours de création. On retrouve également ici le rem-
boursement du capital des emprunts contractés pour
mener à bien ces projets.

▶ Les recettes d’investissement sont constituées par les
subventions d’investissement perçues en lien avec les
projets d’investissement (par exemple des subventions
relatives à des travaux sur un bâtiment public...), le rem-
boursement de TVA par l’Etat et les éventuels emprunts
nouveaux contractés pour financer les dépenses d’in-
vestissements.

FAITS MARQUANTS 2021

▶ Le contrat d’entretien de l’éclairage pu-
blic a été revu

▶ Baisse des dépenses liées aux festivités
en raison de la crise sanitaire

▶ Augmentation des dépenses du service
périscolaire en raison des protocoles sa-
nitaires et des embauches nécessaires

▶ En recette on note une forte augmen-
taion de la Dotation Solidarité Rurale

FAITS MARQUANTS 2021

▶ Fin des travaux de l’entrée de ville
▶ Démarrage des travaux de confortation

du pont romain
▶ Entretien des voiries
▶ En recette : subvention pour l’entrée de

ville et pour le pont romain

L’agglo Hérault Méditerranée a mis
en place le prélèvement automa-

tique mensuel en 10 échéances pré-
visionnelles pour régler vos factures 
d’eau.
Les demandes doivent parvenir à la 
section facturation par courrier ou mail 
avant le 15/11/2022 pour une mise en 
place en janvier 2023.

Contacts agglo service facturation :
Mail : servicedeseaux@agglohm.net  
Tél : 04.67.77.41.20

Pour répondre aux objectifs ambitieux
de valorisation de la filière "plâtre", le 

SICTOM met à disposition des usagers, 
professionnels et particuliers, dans 8 de 
ses déchèteries, des bennes spécifiques 
pour collecter séparément ce type de dé-
chets qui seront réinjectés dans la fabrica-
tion de plaques de plâtre. 
Depuis le 9 mai 2022, les déchèteries d'Ag-
de la Prunette, Pézenas, Cers, St Thibéry, 
Roujan, Montagnac, Servian et Magalas 
pourront seules recevoir les déchets spé-
cifiques de placo et autres plâtres. 
Des panneaux spécifiques vous guideront 
au sein de la déchèterie et les agents d'ac-
cueil vous accompagneront pour avoir les 
bons gestes. 
Les autres déchèteries ne pourront plus 
accepter ces déchets spécifiques.
Merci pour votre compréhension et le res-
pect des consignes de collecte et de tri. 
Information : SICTOM Pézenas-Agde 
Tél. : 04 67 98 45 83
Mail. : contact@sictom-pezenas-agde.fr; 
Web : www.sictom-pezenas-agde.fr

L’ENTRETIEN DES ESPACES VERTS : UN SERVICE DE L’AGGLO

SICTOM
Des bennes spécifiques pour le plâtre

Si pendant l’été vous êtes victime 
de l’invasion de nuisibles, voici des 
prestataires suceptibles d’intervenir 

 NUISIBLES 
• Punaises de lit
• Moustiques
• Cafards et blattes
• Rats et souris
• Frelons asiatique ou guêpes
Help nuisible (Villeneuve les Bé-
ziers), spécialisée en dératisation,
désinsectisation et désinfection.
Tél : 04 48 20 20 47
Mail : contact@helpnuisibles.fr
Web : www.helpnuisibles.fr

Se débarasser  des nuisibles

STOP GUÊPES ET FRELONS
Destruction guêpes et frelons 
asiatiques.
Benjamin Pons-Bergeaud
34420 PORTIRAGNES
Tél : 06 52 79 88 13
Facebook : /stopguepesfrelons

URGENCE GUÊPES ET FRELONS
Destruction de nids de guêpes, 
frelons, frelons asiatiques
Tél : 06 51 35 99 94

Facturation de l’eau : pensez à vous mensualiser !
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Le Budget Primitif reprend l'ensemble des autorisations budgétaires prévisionnelles permettant la per-
ception des recettes et l’engagement des dépenses communales. Son approbation a eu lieu lors du 
conseil municipal du 30 mars 2022. Le maintien des taux d'imposition se poursuivra tant que la situation 
financière de la ville sera saine, malgré un contexte économique et sanitaire incertain.

Investissement

Fonctionnement

FINANCES COMMUNALES : PERSPECTIVES ET PROJETS 2022

Fonctionnement : 3 204 103 € Investissement : 2 813 941 €

Les orientations du budget 2022

 � Optimisation du plan des investissements pluriannuels
� Retour des manifestations associatives et communales

 � Maîtrise des dépenses courantes en fonctionnement

BUDGET 2022

Le Budget Primitif 2022 traduit la volonté municipale de poursuivre nos engagements pour la maîtrise des 
dépenses courantes, gage de la pérennité de notre santé financière et d’un non-recours à la fiscalité. Les 

travaux des réseaux humides prévus par tranches avec l’agglomération doivent permettre de garantir notre 
ressource en eau. Le projet de contractualiser avec la Région pour le label Bourg-Centre devrait redynamiser 
la commune pour les équipements publics, sportifs, culturels et patrimoniaux. Le Budget 2022 maîtrisé et vo-
lontariste démontre la volonté de maintenir et de renforcer les équipements de la commune.

Les communes et leurs groupements constituent le 
premier soutien à l’investissement public. Leurs dé-
penses annuelles d’investissement correspondent 
à 37% des investissements publics réalisés en 
France, devant l’État (33%). Elles représentent 
67% de l’ensemble des investissements des col-
lectivités territoriales et de leurs groupements. 
Ce dynamisme est notamment porté par les com-
munes de moins de 20 000 habitants

➡ Investissement local

Administration générale : charges de personnel, entretien, maintenance, fournitures, prestations de ser-
vices, électricité, télécom, eau etc.
Infrastructures : Travaux, constructions, rénovation de bâtiments, acquisitions, études etc.

➡  Fiscalité communale

Projets d’investissements  2022
Chaudière à granules aux écoles

Réfection des réseaux humides 
bd de la Lisse

Travaux de consolidation 
du pont romain

Travaux de voirie

279 000 €

134 000 €

103 000 €

77 000 €

La  répartition des dépenses de la commune en 2022
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PRÉVENTION-SÉCURITÉ SOLIDARITÉS

En période de canicule, soyez vigilants et adoptez
les bons réflexes pour vous et votre entourage. 

Prenez des nouvelles des personnes seules ou iso-
lées que vous connaissez. Si vous rencontrez des dif-
ficultés ou si vous connaissez des personnes vulné-
rables, n'hésitez pas à le signaler à l'accueil de mairie 
de la commune à ce numéro : 04 67 77 80 57

PLAN CANICULE INAUGURATION DE LA STELE COMMÉMORATIVE DE LA FNACA 

Le gouvernement lance une application mobile pour
joindre policiers et gendarmes

L’ application mobile, "Ma Sécurité" permet de joindre, via 
un tchat, les services de police ou de gendarmerie 24h/24 
et 7j/7. Cette application renvoie également vers des ser-
vices de pré-plaintes, une cartographie des gendarmeries 
et commissariats à proximité et des actualités. 

Contre les cambriolages, le bon réflexe :
1- Téléchargez le formulaire sur www.ville-saint-thibery.fr
2- Complétez et remettez le formulaire à la police municipale

> à l’accueil de la mairie
> par mail : policemunicipale@saint-thibery.fr

TRANQUILLITÉ VACANCES

Le 7 mai dernier la FNACA et la munici-
palité ont inauguré la stèle de recueil-

lement en hommage aux victimes des 
combats d’Algérie, de Tunisie et du Maroc. 
Une cérémonie émouvante où les discours 

de Christian BEAUBAY (Fnaca), Jean 
AUGÉ (maire de Saint-Thibéry) et  Hus-
sein BOURGI (sénateur) se sont succédé. 
La cérémonie s’est terminée avec le verre 
de l’amitié.

Répondant à l’appel de l’AMF, la muni-
cipalité a organisé une collecte de pro-
duits urgents. Les dons ont été achemi-
nés en Ukraine par la Protection-Civile 
dès le 4 mars.

Christian Beaubay devant la stèle

Les bénévoles  de la Protection civile, Nicole Coste et José Belmonte adjoints au maire

Au 1er plan :  Christian Beaubay, président de la délégation locale de la FNACA 
En arrière plan : le maire Jean Augé, entouré du sénateur  Hussein Bourgy, du conseiller départemental Vincent Gaudy, 

de Lionel Puche maire de Tourbes et de Jordan Dartier maire de Vias. 

Cérémonie du 8 mai : André Gely et Florian Tenza mis à  l’honneur 

À l’occasion de la cérémonie commémorative du 8 mai 1945, deux 
Saint-Thibéryens ont été honorés : André Gely a reçu la médaille des 

anciens combattants, remise par Christian Beaubay, président de la dé-
légation locale de la FNACA. Florian Tenza, conseiller municipal, a été 
officiellement nommé porte-drapeau offficiel de la mairie, aux côtés de 
Christophe Sirven. 

Florian Tenza, André Gely et Christian Beaubay
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À Saint-Thibéry, la gestion de la crise sanitaire a été collégiale entre l’équipe ensei-
gnante et le service enfance de la mairie
Depuis 2020 tout comme l’ensemble de la population, les enfants ont subi la crise sanitaire de 
plein fouet : confinements, école à la maison, protocoles stricts, port du masque, peur de la 
contamination, rien ne leur a été épargné… En dépit de cela, j’entends des cris et des rires aux 
abords de l’école, la joie de vivre résonne toujours dans les cours de récré. À l’accueil péris-
colaire, je vois des petits jouer, inventer, construire… Malgré deux années difficiles l’essentiel 
a été  préservé : l’insouciance de nos enfants.
Les situations les plus tendues nous font prendre conscience de la valeur du service public. 
À Saint-Thibéry, la gestion de la crise a été collégiale entre les directrices des deux écoles 

et le service enfance de la mairie : décisions dans l’urgence, mise en place des protocoles, appels téléphoniques, doutes, 
craintes… Je tiens à saluer le travail et l’implication de Delphine Bérail (coordinatrice du service enfance) et de son équipe 
car elles ont maintenu le cap sans sourciller et se sont adaptées chaque jour malgré l’inquiétude, les changements de plan-
ning de dernière minute, les remplacements. Elles ont accueilli les émotions des enfants et parfois celles des parents avec 
bienveillance et professionnalisme pendant toute cette période critique. Aujourd’hui, j’espère que le plus difficile est derrière 
nous afin que nous puissions mobiliser notre énergie à développer de beaux projets pour l’avenir de la jeunesse de notre 
commune.

La partie pédagogique (temps scolaire) incombe à l’éduca-
tion nationale dont dépendent les enseignants. 

Le temps périscolaire et l’entretien des locaux sont gérés par 
les services de la mairie. Cette responsabilité engendre une 
gestion rigoureuse des plannings d’intervention des agents 
municipaux.

> Accueil périscolaire (le matin avant la classe, la pause mé-
ridienne et le restaurant scolaire, le soir après la classe) :
10 agents municipaux très investis et tous diplômés (CAP pe-
tite enfance ou BAFA) sont mobilisés sur l’accueil périscolaire.
C’est un métier très exigeant qui demande un grande adapta-
bilité.

> Entretien des classes : 4 agents sont affectés à l’entretien
des classes (2 par école) et un agent technique s’occupe de
l’entretien des cours et des sanitaires

> Appui aux enseignantes : 4 ATSEM sont mises à la dispo-
sition de l’école maternelle par la mairie pour aider les ensei-
gnantes quotidiennement dans les classes.

Grande implication de la police 
municipale sur la prévention routière

Chaque année, la police municipale
organise des sessions de sensibi-

lisation à la sécurité routière pour les 
enfants des classes élémentaires et de 
la maternelle. Elle intervient à plusieurs 
reprises pour apprendre aux élèves les 
bonnes pratiques de circulation à vélo ou 
à pied. La remise des diplômes 2022 a 
eu lieu en présence de Céline Sablier, 
adjointe à l’enfance et à l’éducation, le 20 
juin dernier, suivie d’un goûter offert par 
la municipalité.

Prévention routière et soutien technique

L’organisation du groupe scolaire Léonce Ruffié repose à la fois sur l’édu-
cation nationale avec l’équipe enseignante, et sur la municipalité avec le 

conseil municipal et les agents. Il est constitué de :
• l’école maternelle pour le cycle des apprentissages premiers (de la pe-

tite à la grande section réparties sur 4 classes avec 6 enseignantes et 4
ATSEM)

• l’école élémentaire avec les apprentissages fondamentaux (niveaux CP
au CM2 répartis sur 6 classes avec 7 enseignantes). À noter : ouverture
d’une 7e classe à la rentrée de septembre 2022.

LA COMMISSION MUNICIPALE 
ENFANCE ET ÉDUCATION

Au sein du conseil municipal, une com-
mission de travail consacrée à l’enfance 
se réunit régulièrement pour aborder les 
problématiques liées à l’éducation et à 
la jeunesse; et plus particulièrement sur 
la gestion des temps périscolaires et les 
relations avec les écoles. 
Cette commission est composée de cinq 
élues : Céline sablier, adjointe au maire, 
Joséphine Groleau, Nadège Rouquet, 
Régine Rosenfeld et Martine Gauthier 
conseillères municipales. 

L’édito de Céline SABLIER, adjointe au maire à l’enfance et à l’éducation

LE GROUPE SCOLAIRE LÉONCE RUFFIÉ

La municipalité alloue chaque année une subvention 
de fonctionnement d’un montant de  7100€ pour les deux 

écoles, ainsi qu’un budget de 50€ par enfant pour l’achat de 
livres et matériel scolaire. 

Équipe enseignante  et équipe municipale : qui fait quoi ? 

Pendant l’année scolaire, des rencontres 
sont organisées entre les écoles, 

la municipalité et les représentants 
des parents d’élèves

 LE CONSEIL D’ECOLE
 3 FOIS PAR AN

Cette assemblée se réunit 3 fois par 
an pour chaque école afin de prendre 
les décisions importantes. Elle réunit le 
corps enseignant, les représentants de 
la municipalité, les délégués des parents 
d’élèves, les AVS, les emplois civiques, 
l’association des parents d’élèves « les 
cartables de Saint-Thibéry» et l’Inspec-
teur de l’Education nationale. 

LES RÉUNIONS TRIPARTITES 
À LA DEMANDE

Ces réunions concernent les parents, 
les élus, et les directrices d’école. 
Elles sont programmées à la demande 
de l’une des parties pour débattre de 
différents sujets.

En plus du service enfance de la mai-
rie, d’autres agents municipaux inter-
viennent ponctuellement aux écoles

Soutien technique et logistique avec les services techniques

À l’occasion de l’organisation de manifestations (ex. : fête des écoles), en fonction 
des demandes des deux écoles, les agents des services techniques interviennent 

pour livrer ou installer le matériel nécessaire (tables, chaises, barnums etc.).  Les 
services techniques s’occupent également de l’ensemble des travaux d’entretien et 
de rénovation des classes. 

Les partenariats de la garderie périscolaire avec les associations
Depuis plusieurs années, la garderie

périscolaire multiplie les partenariats 
avec les associations pour proposer aux 
enfants de nombreuses activités. La mu-
nicipalité remercie particulièrement les 
Archers de cessero pour ses ateliers tir 

à l’arc, les Amis pêcheurs et ses ani-
mations pêche, le patrimoine avec ses 
visites, ses jeux de pistes et interven-
tions ponctuelles, les amis du carnaval 
qui font danser chaque année le «grand 
poulain» avec son «petit frère» du ser-

vice périscolaire. À noter aussi cette 
année, l’intervention de l’EPBT Fleuve 
Hérault avec la pose d’un repère de crue 
accompagnée d’une action de sensibil-
siation au risque inondation.
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Afin de contrôler le contenu des assiettes de nos enfants, la municipalité a
créé une commission «menus » pour construire et valider les menus de la 

cantine scolaire. Cette commission réunit les élus de la commission enfance, 
le cuisinier, la diététicienne du prestataire des repas, des représentants des 
parents d’élèves élus et la coordinatrice du service enfance de la mairie. 
Chaque trimestre, la cuisine centrale propose les menus du trimestre suivant 
à la commission qui les valide ou les modifie. Ces menus sont consultables 
par les parents sur le site internet de la commune (www.ville-saint-thibery.fr). 

Présentez-vous en quelques mots ?
je m’appelle Maurice Vallier, j’ai 55 ans. 
Je fais ce métier depuis l’âge de 16 ans.

Quel est votre parcours de cuisi-
nier ?
Il est riche de nombreuses expé-
riences ! J’ai travaillé dans bon nombre 
de restaurants dont des restaurants 
gastronomiques, également en brasse-
rie et dans l’administration pour la cui-
sine de la police de Montpellier.

Quelles sont vos astuces pour faire 
découvrir de nouveaux goûts aux 
enfants ?
Mes astuces : une belle présentation, 
un visuel gourmand, leur dire que tout 
est bon car nous avons une grande ri-
chesse culinaire, et bien sûr les cuisiner 
et les cuire soigneusement. 

Que voulez vous partager avec les 
consommateurs ?
Partager c’est aussi transmettre, c’est 

un plaisir de cuisiner pour les autres et 
de les régaler. C’est aussi s’adapter aux 
publics  : par exemple pour les enfants 
je mets moins d’ail ou d’oignons. J’aime 
aider à développer les palais et créer 
des moments de convivialité.

Quel est votre plat préféré ? (Calliste)
Mon plat préféré est le poisson car on 
peut le cuisiner de plein de manières 
différentes. En plus c’est un produit 
équilibré.
Qu’est-ce qui vous passionne le plus 
dans votre métier ? (Manel) 
Ce qui me passionne le plus c’est trans-
mettre mon savoir et apprendre chaque 
jour car la cuisine est riche.

Est-ce qu’il vous arrive de cuisiner 
au hasard ? (Izia et Esteban)
Cuisiner c’est improviser tous les jours ! 
On cuisine différemment selon notre 
humeur et on y met toujours sa touche 
personnelle.

Est-ce possible de reprogrammer 
une journée à thème ? 
Oui, il y aura un repas mexicain pro-
chainement.
Comment faites-vous pour réaliser 
des plats dont vous ne connaissez 
pas la recette ? (Yann-Naël)
Je goûte les plats avant pour m’inspirer 
de la recette, j’y mets ma touche per-
sonnelle. Cuisiner, c’est aimer goûter, 
découvrir, partager…
On souhaiterait avoir un repas « fast-
food » : soit burger, soit nuggets de 
poulet, et avec des frites, c’est pos-
sible ? 
Oui, c’est prévu en fin d’année, je des-
cendrai sur place pour vous faire des 
burgers maison, frites et glaces.

Maurice a également posé quelques 
questions aux enfants :

Connaissez-vous la différence des 
produits BIO ?
Oui, les pesticides. C’est une nourriture 
plus saine pour le corps et la santé.

Et la différence entre les pâtes de 
couleurs ?
Le gout est différent.

En conclusion, c’est important de trans-
mettre ces valeurs de cuisine saine aux 
générations futures.

BIEN MANGER POUR MIEUX APPRENDREDOSSIER SPÉCIAL DOSSIER SPÉCIAL BIEN MANGER POUR MIEUX APPRENDRE

ZOOM : LA RESTAURATION SCOLAIRE AU CŒUR DES PRÉOCCUPATIONS DE LA MUNICIPALITÉ
L’alimentation d’un enfant est essentielle à son développement, à sa 
croissance et à ses capacités d’apprentissage. L’équilibre alimentaire 
a toujours été une priorité de la municipalité qui met un point d’hon-
neur à ce que les enfants prennent du plaisir en mangeant. Temps de 
détente, de découverte, de partage et de communication, le repas est 
aussi un espace ou l’on découvre de nouveaux goûts, de nouvelles 
saveurs.

La loi Egalim 2  (Etats Généraux de l’Alimentation) prévoit
50 % de produit de qualité (dont labelisés) avec 20 % de 

bio depuis janvier 2022.  Ses objectifs sont de sensibiliser les 
élèves et les parents d’élèves aux enjeux de l’alimentation et 
de l’environnement mais aussi de faciliter l’accès aux produits 
de qualité dans le cadre de la restauration collective. Cela pour 
favoriser une alimentation saine, sûre et durable pour tous.

Dans le cadre de cette loi, la municipalité conjugue éco-
nomie locale et bons produits dans l’assiette en incitant 
le prestataire du restaurant scolaire à acheter un maxi-
mum de produits locaux en circuit court. Des commer-
çants du village sont devenus partenaires : le pain vient 
de la grange des pains, des produits frais sont achetés à 
la Jardinière et certains produits de la mer (ex. : moules) 
au comptoir Iodé. 

La commission «menus» valide l’équilibre des menus de la cantine

la Grange des pains, la Jardinière et  le  Comptoir iodé 
partenaires de nos assiettes

Rencontre avec Maurice Vallier, chef cuisinier
Les enfants de la garderie ont interrogé Maurice Vallier, chef cuisinier Languedoc restauration, sur son métier.

> Donner la priorité aux circuits extra courts

> veiller à l’équilibre alimentaire avec la commission «menus»

 COMMENT SONT CONFECTIONNÉS 
LES REPAS ?

Les repas des enfants sont confection-
nés dans les cuisines de l’Ehpad Mireille 
Vidal et sont livrés en liaison chaude au 
restaurant scolaire des écoles en fin de 
matinée. 
Les produits frais sont stockés dans 
les réfrigérateurs tandis que les plats 
chauds sont maintenus à bonne tempé-
rature au bain marie (remplacé récem-
ment par le prestataire à la demande de 
la mairie) jusqu’à l’arrivée des enfants. 
Les aliments qui nécessitent une cuis-
son sur le moment sont cuits sur place. 

Maurice Vallier, entouré de ses collègues Sandrine Costa et Melissa Hellbuyck

Nicolas Casanova, animateur et Anne Jorandon, diéteticienne
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ÉQUIPEMENT DE L’ÉCOLE NUMERIQUE 
BUDGET : 28 000 €  (dont 14 100 € de subventions du ministère de 
l’Education nationale dans le cadre du plan France relance)
En partenariat avec l’école élémentaire, la municipalité a équipé toutes 
les classes de cycle 2 et cycle 3 :
• d’un video projecteur interactif et d’un ordinateur portable,
• d’un visualiseur usb,
• d’un tableau blanc effaçable.
Une armoire  « classe ultra mobile » (point wifi mobile) ainsi que 12 ta-
blettes vont être prochainement livrées. Les enseignants ont participé à
une formation sur l’utilisation des VPI. La maternelle a quant à elle été
dotée d’une tablette numérique par classe.

   ENTRETENU PAR LA MUNICIPALITÉDOSSIER SPÉCIAL DOSSIER SPÉCIAL GROUPE SCOLAIRE : UN PATRIMOINE      

ABRI VÉLO À L’ECOLE MATERNELLE
Un abri vélo et une pergola ont été construits dans la cour de 
l’école maternelle par les services techniques.

STORES ANTI-CHALEUR AU RESTAURANT SCOLAIRE - BUDGET 11900€ TTC
Les stores anti-chaleur ont été posés au restaurant scolaire, permettant de gagner de précieux degrés. Opaques vus de 
l’extérieur, ces stores nouvelle génération permettent une visibilité normale de l’intérieur.

AMÉNAGEMENT DE LA NOUVELLE GARDERIE DE L’ÉLÉMENTAIRE BUDGET 3000€ TTC
À la rentrée, une 7e classe va être rouverte à l’école élémentaire, à l’emplacement de l’actuelle garderie qui sera trans-
ferée dans la salle polyvalente (côté cycle 3). Un visiophone et un interphone ont été installés à l’entrée de la future gar-
derie scolaire pour sécuriser l’entrée des parents après 17h. La porte d’entrée a également été rénovée. 

RÂTELIER DEVANT LES ÉCOLES
Un ratelier a été installé bd des écoles par les services tech-
niques pour permettre aux parents de poser leurs vélos.

NOUVELLE CHAUDIÈRE À GRANULES AUX ÉCOLES 
BUDGET 200 000€ TTC (dont 80% de subventions sollicitées).
La chaudière à gaz du groupe scolaire étant devenue vétuste, 
la conseil municipal a pris la décision de la remplacer cette 
année. Le choix s’est porté sur une chaudière à granule qui, 
par son alimentation au bois, se veut à la fois écologique et 
économique puisqu’elle permettra de faire jusqu’à 50% d’éco-
nomies. Les factures de l’ancienne chaudière à gaz s’élevaient 
en moyenne à 16 000€ par an. Selon les estimations 2021, 
c’est une économie de 46% sur le coût du gaz qui est visée. 
Pour atteindre cet objectif, des travaux d’isolations des sols 
de l’ensemble des bâtiments ont été entrepris et un accès à 
la chaudière depuis l’extérieur va être créé pour faciliter son 
installation et l’entretien. Les travaux devraient s’achever en 
octobre afin que ce nouveau mode de chaufffage soit opéra-
tionnel à l’automne.

> Miser sur l’ énergie propre, naturelle, écologique et économique

> Encourager les modes de transport doux

> Entrer dans l’ère  numérique

SALLE DE MOTRICITÉ ET DORTOIRS DE LA MATERNELLE
BUDGET 3005€ TTC
Les rideaux de la salle de motricité de l’école maternelle ont 
été remplacés. Dans le dortoir, une VMC a été posée et des 
ventilateurs ont été installés

Le groupe scolaire fait partie du patrimoine de la commune qui en assure la 
maintenance et l’entretien. La municipalité y consacre chaque année une partie 
de son budget. La plupart des travaux sont réalisés en régie par les services 
techniques pour maîtriser les coûts, mais certaines prestations nécessitent l’in-

tervention de prestataires externes. Après un plan pluriannuel de travaux de ré-
novation de l’ensemble des classes qui s’est conclu à la fin du dernier mandat, 
des actions régulières sont menées pour améliorer la vie quotidienne des élèves, 
des enseignantes et des agents municipaux. 

Les fenêtres de l’école maternelle 
vont être changées

En 2022 la municipalité a fait 
le choix de tripler le budget 

habituellement consacré aux 
travaux, équipements et 

entretien du groupe scolaire. 
Cela représente un 

investissement d’environ
 400 000 €

11 capteurs de CO2 vont ête installés 
dans toutes les classes 
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Le 15 avril dernier, les élèves de l'école maternelle
Léonce Ruffié, ont eu le plaisir de présenter des danses 

occitanes aux résidents de la maison de retraite. 
Les enfants avaient confectionné de belles couronnes sur 
le thème de la mer.  Un moment de joie et de partage pour 
les petits et les plus grands !

Samedi 14 mai, la résidence Mireille Vidal de Saint -Thibery a organisé
une journée à bord d'une péniche « La CARABOSSE ».

« Le départ pour Béziers fut matinal. Un minibus avec chauffeur loué pour 
l'occasion a amené tout son petit monde à destination.
La descente du Canal du Midi permit de mieux connaître son histoire. Pierre 
Paul Riquet réalisa cet ouvrage de 1666 à 1681, pour relier par voie fluviale 
Toulouse à la Méditerranée. Les 12 aînés et les 6 accompagnateurs ont 
découvert les 4 écluses de Béziers à Agde par un temps magnifique, à bord 
de la péniche.
Après trois heures au fil de l’eau, l’apéritif nous a été servi puis une halte aux 
abords de Vias nous a permis de nous restaurer avec un pique-nique offert 
par l’association « la carabosse » un festin apprécié de tous les convives.
Notre balade au fil de l’eau a continué sur l’après midi pour amarrer à l’écluse 
ronde de Agde vers 16h30.
Sur le bateau, nous avons un pilote Ludwig et une guide qui prend la parole 
de temps en temps pour nous raconter l’histoire du canal et de la péniche.
Tous deux ont été plein d’attentions pour les résidents.
Oui, nous avions un peu peur de la journée de navigation mais c’est un 
bonheur, une détente absolue riche en expériences, et « hors du temps ».
Un grand merci à l’association « la Carabosse » pour cette journée inou-
bliable. »

EHPAD

Mardi 24 mai à Saint-Thibéry, la troupe de cabaret « Mis-
tinguette », s’est produite dans la salle de restauration 

pour les résidents de l’EHPAD Mireille Vidal. Ce spectacle a 
été entièrement financé par l’association des blouses roses.
Les deux artistes avec leurs beaux costumes colorés et 
leurs paillettes, ont pendant plus de 2 heures, transporté 
les 30 résidents dans un univers magnétique et burlesque.
Un spectacle glamour et plein d’humour !
Une parenthèse magique pour les résidents qui ont eu des 
étoiles plein les yeux !
L’animation a été très appréciée par tous. Elle s’est termi-
née par un goûter.

Les élèves de l’école Léonce Ruffié à Saint Thibéry
en collaboration avec le programme VISA (Vivre 

son Age) et l’association Nos Mémoires Vives, ont in-
vité les personnes de 70 à 99 ans qui le souhaitaient 
à venir les rencontrer pour se remémorer ensemble 
le quotidien d’antan à aujourd’hui.
De nombreux objets usuels accompagnent notre 
quotidien : ustensiles de cuisine, petits outils, jouets, 
véhicules, téléphone… Mais connaissons-nous leur 
histoire ? Existaient-ils déjà il y a 80 ans ? Lesquels 
ont peut-être disparu, sont apparus et comment ont-
ils pu changer ?
Après avoir été sensibilisés à la posture de collecte 
de récits, les élèves ont recueilli et enregistré les té-
moignages de personnes volontaires le 19 et le 23 
mai 2022. Ces enregistrements vont être utilisés et 
montés pour produire une série d’extraits sonores.

Les élèves de l’école élémentaire ont réalisé un petit journal d’in-
formations. Il est question du projet d’école «bas les masques» 

et de l’exposition présentée à la fête des écoles du 1er juillet, mais 
aussi du centenaire de Georges Brassens, de leur rencontre avec 
le chef étoilé Franck Putelat, ou les photographes Catherine C et 
Frédéric Trobillant. Les élèves racontent également leur carnaval. 
Retrouvez ce travail 
journalistique sur le 
site internet de la com-
mune (menu «famille, 
santé,  solidarité» ru-
brique «écoles»).

RENCONTRE INTERGÉNÉRATIONNELLE : REVISITER L’HISTOIRE À TRAVERS LES OBJETS DE LA VIE

Quand le cabaret s’invite à l’Ehpad Mireille Vidal
grace aux « blouses roses »

L’école maternelle fait carnaval à l’Ehpad Mireille Vidal

BALADE AU FIL DE L’EAU POUR LES RÉSIDENTS DE L’EHPADLe journal d’informations des élèves de l’école élémentaire
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NOUVELLE ÉQUIPE DIRIGEANTE 
AU SPORTING CLUB
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Mathis qui s’entraine régulièrement au club 
de karaté de Pézenas et Saint-thibéry, a été 
sacré champion de France minime combat 
(catégorie + 65 kg) le dimanche 1er mai à 
Villebon en région parisienne. 
Ce karateka surdoué ne pouvant trouver 
des adversaires (1,86 m pour 70 kg), a 
écumé les tournois européens pour faire 
des combats. Âgé de 14 ans seulement, 
surclassé en catégories cadets et juniors, 

il a remporté des titres prestigieux. Il ne 
lui manquait que le titre de champion de 
France où il a balayé tous ses adversaires. 
Mathis s’entraine tous les jeudi et vendredi  
à Saint-Thibéry et a passé sa ceinture noire 
1er dan en mai dernier.
Le club et son professeur sont fiers des per-
formances et des résultats de cet athlète 
modèle et discret. 

Didier POSTIAUX           

Une rencontre à Sauvian réservée 
aux petits archers
Le 17 mars dernier à Sauvian, les Ar-
chers de Cessero ont présenté leurs 
petits adhérents lors d'une rencontre de 
tir à l'arc réservée uniquement aux en-
fants pour le tir à 5 mètres (poussins) et 
à 10 mètres (minimes). Les  archers en 
herbe se sont amusés tout au long de 
la journée au tir sur cible et sur ballons 
remplis de friandises.
À la fin de la journée un classement 
avec remise des coupes et des mé-
dailles était organisé.

L'association a remporté 2 coupes et 3 
médailles dont la 1ère place à 5 mètres et 
à 10 mètres.
Bravo à nos petits archers qui ont repré-
senté le club de Saint-Thibéry lors de 
cette rencontre.

Critérium régional du 1er mai
Après une large victoire au critérium 
départemental en mars dernier, c’est au 
critérium régional du 1er mai que l’asso-
ciation les Archers de Cessero a montré 

tout son savoir-faire avec pas 
moins de 3 coupes et de 9 mé-
dailles remportées.
Résultats :
• 2e par équipe
• 1er senior à 15 mètres
• 2e cadet à 15 mètres
• 2e minime à 10 mètres
• 2e poussin à 5 mètres
• 3e féminine à 15 mètres
Les archers ont démontré que
l’enseignement de M. Christian
Vacassy porte  ses fruits !

 Retrouvez le planning sur la page Facebook Les Sentiers Volés de Saint-Thibéry

LE NOUVEAU BUREAU 
DU CLUB DE L’AMITIÉ

Le club de l’amitié de Saint-Thibéry, 
après cette période de deux ans de frus-
tration et de confinement dûes au Covid, 

redémarre doucement. Suite à la déci-
sion de la présidente Mme Lilou Feyte 
et de M. Claude Feyte de ne pas se re-
présenter pour raisons personnelles, le  
bureau a été renouvelé avec l’élection 
d’un nouveau président Monsieur Jolly 
qui a repris du service, et d’une nouvelle 
trésorière Mme Michèle Piorio. 
Les activités du club repartent douce-
ment. Il y a eu le repas de printemps 
du 24 mars où 60 personnes ont passé  
une belle journée autour d’un bon repas 
et d’une après-midi dansante. Du 7 au 
10 juin, 46 adhérents du club sont partis 

faire la route de l’orange en Espagne. 
Il reste quelques places pour le voyage 
au Puy du Fou prévu du 27 au 30 Août , 
et pour le voyage de trois jours à Playa 
de aro avec soirée et après-midi spec-
tacle dont le grand humoriste Popeck. Si 
vous êtes intéressés contacter le club.
Vous recevrez très prochainement le 
programme pour le reste de l’année qui 
a été un peu bousculé en raison de l’as-
semblée générale un peu tardive, aux 
élections présidentielles d’avril et légis-
latives de juin. De plus, la salle des fêtes 
n’est pas disponible suite à sa réfection 
prévue jusqu’à la fin juillet. À partir du 
mois d’août, les activités du club repren-
dront plus fréquemment.   

 Le gîte, situé au 27 rue de la république 
à St Thibéry, a rouvert ses portes mi- 
avril après deux années de fermeture à 
cause du Covid. Depuis nous avons ac-
cueilli 18 pèlerins  et 3 autres en juin. Il 
y a une forte reprise car nombreux sont 
ceux qui avaient été obligés de remettre 
leur départ. 
Chaque rencontre est différente car 
chaque pèlerin fait ce chemin dans un 
but différent (se recaler dans sa vie, 
remerciement pour des causes diffé-
rentes, ou simple besoin d’un beau mo-
ment de solitude propice  à la remise en 
question).
Beaucoup de jeunes passent, prenant 

un temps de réflexion quant à leur dé-
cision sur leur avenir surtout profes-
sionnel. Tous sont en quête d’un besoin 
d’être « utile »,  et le travail doit être un 
moyen d’épanouissement plus qu’un be-
soin de profit. Certains ont déjà travaillé 
et sont en réorientation professionnelle, 
ils mettent en avant un besoin de contact 
humain dans leur profession, un besoin 
de travail gratifiant  humainement... en 
bref que de beaux projets en perspec-
tive, et pour nous qui les accueillons de 
beaux moments de partage ! 
Nous accueillons les bénévoles qui dé-
sireraient se joindre à nous dans cette 
jolie aventure

 EXPOSITIONS ACO
Artistes Contemporains d’Occitanie

Espace Emile Massal

 Du 16 au 31 juillet
Du 2 au 15 août
Du 16 au 29 août

RECRUTEMENT SAISON 2022/2023
Le club recrute dans les catégories : 
• U6 et U6F nés en 2017 (dès 5 ans)
• U7 et U7F nés en 2016
• UB et UBFnés en 2015
• U9 et U9F nés en 2014
• U10 et U10F nés en 2013
• U11 et U11F nés en 2012
• U12 et U12F nés en 2011
• U13 et U13F nés en 2010
• U14 et U14 F nés en 2009
• U15 et U15 F nés en 2008
• U16 et U16F nés en 2007
• U17 et U17F nés en 2006
• U18 et U1BF nés en 2005
• U19 et U19F nés en 2004
• Sénior et Sénior F nés en 1988 et 2003

(les joueurs et joueuses nés en 2003 :
Catégorie U20 et U20F)

• Sénior Vétéran nés avant 1988 (uni-
quement les joueurs)

LES ATELIERS SPORTIF 
DE SAINT-THIBÉRY 

En partenariat avec la 
mairie, les associaitons 
organisent pendant l’été 
des ateliers découvertes 

 5 Ouvert à tous
 5 Adultes et enfants
 5 Sans inscription 
 5 Totalement gratuit

ATELIER PÊCHE
Lundi 11 juillet 15h

(pré de l’île)

ATELIER FOOTBALL
Mardi 12 juillet 19h

(stade)

ATELIER PÉTANQUE
Vendredi 15 juillet 17h 

(boulodrome)

INFOS : 04 67 77 80 57

L’ a s s e m b l é e générale du 
Sporting club a eu lieu le 2 
juin dernier. Un nouveau bu-
reau a été élu à l’unanimité. 
Gabriel Tahar reprend du service à la prési-
dence du club, aux côtés de trois vice-pré-
sidents : Jacques Bautès, Patrick Baldellou 
et Christophe Huc. Secrétaire : Gabriel Ri-
chard, adjointe : Emeline Martinez. Tréso-
rier : Kévin Ros, adjoint Jean-Michel Dujet. 

LES VISITES GUIDÉES À LA DEMANDE
Pendant tout l’été, l’association propose des visites guidées du village 

à la demande. Pour cela il suffit d’envoyer un mail à l’adresse suivante :
assopatrimoine.stthibery@gmail.com

À préciser : vos coordonnées pour être recontacté(e) et la date souhaitée

  Association PRÉSERVATION DU PATRIMOINE

Kids runnings de Pâques 
En avril ils étaient nombreux à tout don-
ner pour la récompense des cloches. 
Une belle activité bien appréciée par les 
enfants !

Natacha Laviolette (présidente) et 
Cécile Joubert (co-présidente) vous 
attendent pour la section adulte 
jusqu’au 15 juillet, avant la pause es-
tivale. Mélody Mendoza (secrétaire et 
beaucoup plus) vous attend pour ses 
randonnées et la section kid’s running.  

On recrute !
Nous recrutons également pour les 
séances enfants car ceux-ci sont de 
plus en plus nombreux. On n’hésite 
plus, les sentiers volés de Saint-Thi-
béry c’est passer de bons moments 
en bonne compagnie !

Les sentiers volés : profitez des activités jusqu’au 15 juillet !

MATHIS  REVEL CHAMPION DE FRANCE KARATE 

Les belles performances des archers de Cessero

Le baroulet : des nouvelles du gîte des pèlerins de Saint-Jacques-de-Compostelle

BAL DES POMPIERS
Les pompiers de Saint-Thibéry  vous 
invitent à poursuivre la soirée du 13 

juillet devant la caserne pour le bal.  
On vous attend nombreux !



      Juillet- Septembre 2022Juillet- Septembre 2022  INFOS PRATIQUES

PETIT JOURNAL N°29

LOC AVANTAGE

ETAT-CIVIL

Médiathèque

CONGÉS D’ÉTÉ LA POSTE

Pendant l’été la médiathèque sera fermée :
> Les mercredis 20/07, 24 et 31/08 après-midi
> Les jeudis 18/08, 25/08, 01/09 toute la journée
Renseignements au 04 67 09 98 41

Bureau de Saint-Thibéry fermé :
> Du 1er au 13 août
> Du 29 août au 3 septembre
Pendant cette période le bureau de 
Florensac reste ouvert :
Lundi - Mercredi - Vendredi
> 9h-12h et 13h30.-16h
Lundi - Jeudi - Samedi
> 9h-12h

ILS SONT NÉS
Emma Berta, Lessio Boyer , Ambre 
Chesnel-Vidal, Mathéo Garbal, Léona 
Garcia, Olivia Guénégou, Charlie Marti-
nez, Gabriel Selig, Julian Soula
ILS SE SONT MARIÉS
Sophie Dalché et Philippe Genty
Virginie Gelin et Rémi Bontet
Manon Bierry et Thomas Allier
ILS NOUS ONT QUITTÉS
France Barthélémy, Danièle Leturcq, 
Catherine Blangy, Marie Castarlenas, 
Claude Rhul, Suzanne François, Jo-
sephe Haim, Jésus Martinez, Hugues 
Pech, René Peitavy, 

MATHIS, 1ER BÉBÉ NÉ AU VILLAGE DEPUIS PLUS D’1/2 SIÈCLE !
 Ce n’était pas arrivé depuis

 plus d’un demi siècle ! 
En mai dernier, le petit Mathis a pris ses 
parents de court en naissant sur le ca-
napé du salon ! Heureusement tout s’est 
bien passé, les pompiers sont arrivés 
pour constater que la maman et l’enfant 
se portaient bien. Jean Augé, maire de 
Saint-Thibéry, et Nicole Coste, adjointe 
au maire, ont tenu à féliciter personnel-
lement les jeunes parents. 

PERMANENCE LE VENDREDI 
APRÈS-MIDI À LA MAIRIE 
UNIQUEMENT SUR RDV

Mme AZEMA : 06 80 91 50 24

Les propriétaires qui souhaitent louer 
leur bien peuvent bénéficier d'une réduc-
tion fiscale importante sur leurs revenus, 
de 15 à 65% sur les loyers encaissés à 
l’année ! En contrepartie, ils s’engagent à 
proposer des loyers inférieurs à ceux pra-
tiqués sur le marché local. Plus le loyer 
est bas, plus la réduction d’impôt est im-
portante. Loc’Avantages est cumulable 
avec le programme « Objectif Rénov’ »
Maison de l’Habitat : 04 67 21 31 30 - 
maisonhabitat@agglohm.org

ACCUEIL NOUVEAUX HABITANTS
Vous venez d’arriver à Saint-Thibéry ?
Faites-vous connaître à l’accueil de la 
mairie afin d’être convié à la cérémonie 
d’accueil des nouveaux habitants prévue 
le 10 septembre. Le maire et l’équipe mu-
nicipale vous accueilleront, puis une visite 
guidée du village vous sera proposée.

Inscriptions : 04 67 77 80 57

Le Cocoon des coquettes a réouvert de-
puis le 1er juin. Alisson Allegre, 33 ans est 
passionnée depuis toujours par l’esthé-
tique et apprécie beaucoup de prendre 
soin des femmes en leur apportant un 
moment de douceur. Diplômée en 2012, 
puis salariée jusqu’en 2015, Alisson a été  
ensuite esthéticienne à domicile avant 
de réaliser son rêve avec le Cocoon des 
coquettes. Depuis 2012 Alisson a suivi 
de nombreuses formations esthétiques 

(extensions de cils, volume russe, re-
haussement de cils, massages visage et 
corps) et de soins énergétiques (access 
bars, magnétisme, adaptologie). 
Prendre rendez-vous ;
- Sur le site internet : https://www.
k a l e n d e s . c o m / l e c o c o o n d e s c o -
quettes/#/welcome
- Par téléphone (même numéro que pré-
cédemment) au 06 46 75 16 44

RÉOUVERTURE  DU COCOON DES COQUETTES

MUTUALIA


